

知ってますか？

定額給付金の狙い

バラまき批判のある定額給付金。しかし、米・豪・台・伊・独・仏だって同様の政策を実施してるんです。多くの人に「お金を使ってもらう」切っ掛けを与えることで、景気を刺激するのが狙いです。堂々と受給して、盛大に使いましょう！

「定額給付金の真実」, <http://www35.atwiki.jp/kolia/pages/417.html>

他にもある！自民党の景気対策

2兆円の定額給付金の他、補正予算として合計75兆円が投入されます。住宅ローン減税枠の拡大、14回分の妊婦検診の無料化、第二子以降の子供(3~5歳)への子育て応援特別手当(3万6千円)の支給なども実施されます。

他、雇用対策を念頭に地域・企業・金融への支援策が盛りだくさん！

「自由民主党」, <http://www.jimin.jp/> ⇒ 「お知らせ:自民党の景気対策はあなたに具体的です」

世界恐慌を防いだ麻生首相

08年11月15日、金融サミットにて、麻生首相はIMF(国際通貨基金、経済的に苦境な国を助ける機関)へ最大10兆円を拠出すること表明。これ、**IMF専務理事が大絶賛！**結果、アイスランド、ウクライナ、ハンガリーといった国々も資金援助を受けることができました。麻生首相の迅速・的確な対応は、もっと評価されても良いはずですよ。

でも、こんなのはほんの一部。下の参考サイトも見てください。凄いですよ。

「麻生政権の実績」, <http://www35.atwiki.jp/kolia/pages/258.html>

民主党の政策

「外国人参政権」「移民1000万人受け入れ」「沖縄ビジョン」「人権侵害救済法案」って知ってますか？どれも、私達の生活や未来に大きく関わる政策です。票を投じる前に、ちょっと勉強してみませんか？下のサイトも参考にしてくださいね。

「民主党の政策」, <http://www35.atwiki.jp/kolia/pages/233.html>

伝えたいこと

政府・自民党は私達のため、日本の未来のため、今日も全力です。ちょっと口下手なだけですよ。だから、どうか、**日本の明るい未来を信じてください！**

そして、もっともっと政治に関心を持って欲しい。今、大勢の人が政治を分り易く説明しようと尽力してます。下に参考となるインターネットサイトや書籍を紹介します。ちょっとだけ目を通して、日本の将来について考えて見ませんか？

「国民が知らない反日の実態」, <http://www35.atwiki.jp/kolia/>

「丸坊主日記」, <http://blog.goo.ne.jp/toidahimeji/>

「反日マスコミの真実2009」, 激論ムック, 西村幸祐編

「とてつもない日本」, 新潮新書, 麻生太郎著

民主党の政策、知っていますか？

外国人参政権

外国籍の方も国政や地方行政に一票を投じることができるようになる政策です。

今は、地方参政権について議論されています。民主党の有力議員の殆どが推進派です。過去、15回以上、外国人参政権付与法案を提出してきました。公明党・社民党・共産党も推進しています。共産党は被参政権、つまり外国人が議員になれる権利も付与する意欲を見せています。

私達日本人は、日本と運命を共にする存在です。しかし、母国ある外国人は、そうではありません。万一、貿易摩擦などの経済問題が生じてしまった時、拉致などの重大な外交問題が生じてしまった時、戦争になってしまった時、彼らも私達と同じように、「日本のための一票」を投じてくれるのでしょうか？

移民100万人受け入れ

民主党だけでなく、自民党の中川(秀)議員らも推進しています。

人口約6千万人で移民に寛容だったイタリア、チャイナタウンに住む中国系移民は公称約11万、実際には20万と言われています。しかし、07年4月12日のミラノで事件が起きました。警官が違法駐車違反の反則切符を切ろうとしたのを切っ掛けに、300人近くの中国人が暴徒化、クルマをひっくり返すなどの大騒動になってしまったそうです。

同じく、移民に寛容で、外国人参政権も与えたオランダ、2万6千人もの移民を強制退去させる方針が決まるほどの事態になってしまいました。ただ、今更、強制退去なんて無理でしょう……

人として寛容でありたいのは誰もが思う所です。まずは、ネットで検索してみませんか？様々な事例に触れ、移民を受け入れた日本の未来を想像したら答えが見つかるかもしれません。

沖縄ビジョン

「自立・独立」「一国二制度」「東アジア」「歴史」「自然」をキーワードに、沖縄の米軍基地を縮小し、外国人を3000万人をステイさせ、中国語を含めた住民のマルチリンガル化を促進する、という政策です。

地方分権を進める「道州制」の一環とも言えますが、何故沖縄だけ個別にビジョンを設定する必要があるのでしょうか？米軍基地を縮小して、外国人を大量にステイさせる理由は？

05年8月、中国誌「世界知識」には「沖縄の領有権は未確定」との論文が掲載されたようです。

人権侵害救済法案

公明党の全議員、自民党の古賀議員らも同様の法案を推進しています。

人権委員会を設置し、「人権を守る」法案です。被害者からの訴えがあれば、委員会が、貴方の家へ立ち入り調査にやってきましたり、出頭を命令したりできます。

人権の定義が曖昧であるため、誰が・何で「人権侵害」を訴えてくるのか、わかりません。私達は、今以上に、当たり障りのない発言しか出来なくなってしまうかもしれません。